



Pressemitteilung

Landgericht Düsseldorf besucht das Partnergericht in Rom

04.10.2021

10/2021

Vom 27. bis 30. September 2021 setzten das Tribunale di Roma und das Landgericht Düsseldorf in Rom den Diskurs zum gewerblichen Rechtsschutz fort, den sie im September 2020 in Düsseldorf begonnen haben. Minister der Justiz NRW **Peter Biesenbach**, MdL, begleitete die Delegation für zwei Tage. Präsident des Landgerichts Düsseldorf **Dr. Bernd Scheiff** und vier Richterinnen und Richter aus dem Landgericht und Oberlandesgericht Düsseldorf tauschten sich mit der Präsidentin **Claudia Pedrelli** und den acht Richterinnen und Richtern der 17. Sezione des Tribunale di Roma, die im gewerblichen Rechtsschutz tätig ist, aus.

Dr. Elisabeth Stöve
Vors. Richterin am Landgericht
Pressesprecherin
Telefon 0211 8306 – 51680
0171 473 1123
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de



Quelle: Justiz NRW

Gegenstand der Gespräche auch mit der italienischen Justizministerin **Marta Cartabia** und den Vorsitzenden Richtern am Corte Suprema di Cassazione **Antonio Genovese** und **Carlo De Chiara** waren die Spezialisierung und die Verfahrensabläufe im Marken- und Patentrecht. Die Delegation konnte an mündlichen Verhandlungen im gewerblichen Rechtsschutz teilnehmen, die sowohl in Präsenz als auch online mit den Parteien geführt werden. Die elektronische Akte ist im Tribunale di Roma seit 5 Jahren erfolgreich eingeführt. Die italienischen Kolleginnen und Kollegen zeigten eine große und herzliche Gastfreundschaft. Der fachliche Dialog soll im nächsten Jahr im Landgericht Düsseldorf fortgesetzt werden.

Dr. Elisabeth Stöve
Vorsitzende Richterin am Landgericht
Pressesprecherin des Landgerichts Düsseldorf

Landgericht Düsseldorf
Werdener Straße 1
40227 Düsseldorf
Telefon 0211 8306 - 0
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de
www.lg-duesseldorf.nrw.de

